

---

## **Bester Freiwilliger 2023 – Andreas Kainz**

Der bekannte Waidhofner Andreas Kainz konnte heuer die Ehrung zum „Besten Freiwilligen“ der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya im Rahmen der BIOEM in Großschönau entgegennehmen. Überreicht wurde ihm die Auszeichnung am Freitag, den 9. Juni 2023 von Landesrat DI Ludwig Schleritzko in Vertretung von Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner, ÖkR Maria Forstner (Obfrau der NÖ Dorf- und Stadterneuerung) und Waidhofens Bürgermeister Josef Ramharter.

Andreas Kainz ist gebürtiger Waidhofner und hat in seiner Heimatstadt die Volksschule sowie das Gymnasium besucht. Seit knapp 40 Jahren ist Herr Kainz beim MV Folkclub Waidhofen/Thaya tätig. Beim jährlichen Internationalen Musikfest engagiert er sich besonders. Er war auch beim Aufbau des ersten Clublokals "Igel" dabei und dort zehn Jahre für die Ausschank verantwortlich. Derzeit ist Andreas Kainz im MV Folkclub Vorstandsmitglied. Über viele Jahre unterstützt Andreas Kainz auch den Ballettverein und ist dort ebenfalls im Vorstand tätig. Bei den alljährlichen Ballettaufführungen kümmert er sich um die Licht-, Ton- und Bühnentechnik. Seit 2019 engagiert er sich auch in der Kunst.Galerie.Waldviertel. Hier ist er für die Bereitstellung und Wartung der EDV Anlage verantwortlich. Auch bei Vernissagen und der Produktion von Videomitschnitten packt er mit an. Beruflich ist er gemeinsam mit seinem Bruder Teichwirt in dritter Generation. Der leidenschaftliche Karpfenzüchter ist seit 2018 auch Obmann-Stellvertreter des NÖ Teichwirteverbands und bereits seit 2010 im Vorstand des Vereines "Genussregion Waldviertler Karpfen".

„Ich schätze Andreas Kainz sehr und es macht mich als Bürgermeister sehr stolz, so engagierte Menschen in der Stadtgemeinde zu haben. Wenn man sich betreffend Andreas umhört, ist der allgemeine Tenor, dass er ein Waidhofner Bürger ist, der immer mitanpackt, wo Hilfe benötigt wird. DANKE dafür!“, freut sich Bürgermeister Josef Ramharter über das Engagement vom „Besten Freiwilligen 2023“ Andreas Kainz.

### **Infos zur Aktion „Bester Freiwilliger“:**

Das Waldviertel schöpft einen Gutteil seiner Kraft und Erfolge aus unzähligen Initiativen und dem persönlichen Einsatz vieler Menschen, die oft relativ unbedankt großartige Dienste leisten. Um gerade diesen engagierten Menschen einmal DANKE zu sagen, gibt es die Initiative „Ehrung der besten Waldviertler Freiwilligen“. Ziel ist es, Erreichtes aufzuzeigen, Danke zu sagen und Motivation für kommende Herausforderungen zu geben.

Aus diesem Anlass wurden heuer 85 „Helferinnen und Helfer im Hintergrund“ aller Bezirke und Teilbezirke des Waldviertels geehrt. Unterstützt wird die Aktion jährlich vom Land Niederösterreich, NÖ.Regional und von der NÖ Dorf- & Stadterneuerung.



Foto: Bester Freiwilliger WT - Andreas Kainz (c) Karl Tröstl.JPG

Fototext: Andreas Kainz ist 2023 der „Beste Freiwillige“ der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya (im Bild v.l.n.r.: Landesrat DI Ludwig Schleritzko in Vertretung von Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner, der „Beste Freiwillige“ der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya Andreas Kainz, ÖkR Maria Forstner (Obfrau der NÖ Dorf- und Stadterneuerung) und Waidhofens Bürgermeister Josef Ramharter).

© Karl H. Tröstl, NÖN

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: [daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at)

[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)